

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Penerapan Media Pembelajaran Berbasis *Website* pada Materi Hidrolisis Garam Menggunakan Model Kooperatif Tipe *Scramble* untuk Meningkatkan Hasil Belajar Siswa”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh Karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Eddiyanto Ph.D selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi, dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Pasar Maulim Silitonga, MS, Ibu Nora Susanti, S.Si, M.Sc, Apt, dan Ibu Rini Selly, S.Pd, M.Sc selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih disampaikan kepada Ibu Dra. Hafni Indriati Nasution, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan seluruh Bapak/Ibu dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Sunaryo, M.Pd Kepala Sekolah SMA Negeri 21 Medan dan Ibu Yusmarlela, M.Pd, Ibu Helbine Siahaan, M.Pd, Ibu Tumiar, S.Pd, Ibu July Fitriana Nasution, S.Si selaku guru kimia serta siswa-siswi kelas XI IPA 2 dan XI IPA 4 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada sosok yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi, yang mengajarkan banyak hal, sosok yang rela berkorban dan selalu mendoakan penulis, yakni Ayahanda tersayang Agusman, S.Sos, M.KM dan Ibunda tersayang Leni Asnita, S.Tr.Keb. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada kedua adik penulis Ramadhana Muhaimin dan Ramadhani Daiyan yang selalu mendoakan penulis.

Penulis sampaikan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan, yakni seluruh teman seperjuangan Pendidikan Kimia C 2015. Terimakasih disampaikan kepada yang teristimewa teman-teman seperjuangan Eti Tamala Ginting, Windy Oktaviani, dan Widya Azaria yang setia menemani menjadi teman diskusi dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada teman-teman “octet stability” dan “cucu nenek” teman-teman PPLT SMAN 21 Medan yang turut membantu dan memberi semangat dalam penyusunan skripsi ini, terkhusus terima kasih kepada yang terkasih yang senantiasa setia menemani, membantu, memberi semangat, memberi solusi dan nasehat atas setiap masalah yang penulis hadapi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2019

Penulis

Wulan Dwi Safitri

NIM. 4153131039

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY